



春の予感

我が家の梅の木

パナソニックエイジフリー介護チェーン

あっという間に3月。2月が3日ほど少ないのをうっかりしてしまいますね。。。。

3月1日(金)弊社の内定式がありました。今年度はかなり多くの新卒者が入社します。特別支援学校からもひとり受け入れます。4月の入社が楽しみです。

3月7日は飼い犬「海」の2歳の誕生日でした。震災の直前に生まれたので震災っ子と呼んでいます。娘は「海」のためにケーキを買ってお祝いです。犬用のケーキがあるんですね。。。。柴犬にしては大きな「海」はケーキをぺろっとたいらげました。



娘の誕生時(2月生まれ)、夫が植えた庭の梅の木も立派に育ち、花も真っ赤に咲き誇り、ふくいくたる香りを放っています。十分、春の予感が感じられますね。畑にはブロッコリー、キャベツ、ネギ、ホウレンソウ、ハクサイ。。。。などが育ち、この時期、毎日新鮮な野菜を食べられることと季節感を味わえることに幸せを感じています。先日、娘の先輩が新橋で焼き鳥屋さん(木でこ)をやっているため少し送りました。ハクサイは育ち過ぎましたが、ブロッコリーやキャベツ、菜の花は喜んでいただけたものと思っています。

彼女の誕生日には弊社ふじやま店の高橋君が自ずからケーキを焼いてお祝いしてくれました。私もお相伴したので写真に撮っておきました。口をつけてからなので形がくずれていますが



とっても美味しいチョコレートケーキでした。

HAPPY BIRTHDAY



我が家の野菜たち

第18回「春のおまつり」 3月9日(土) 於:伝法まちづくりセンター

これは私の住んでいる富士市伝法地区の伝法子どもと遊ぶ会が主催、伝法地区民生児童委員会、伝法地区福祉推進会、伝法小学校、吉原第一中学校、伝法悠容クラブの協賛で行われている事業です。高齢者と子どもたちが一緒に遊ぶ会とでも言ったらいいのかな。。。。もう18年続いているそうです。以前は義母も参加していました。今回私はボランティアとして参加しました。

輪なげコーナー・イカ焼き(NPO法人楽しいことやら座寄贈)コーナー・ビーズアクセサリコーナー・作って遊ぼうコーナー・挑戦コーナーとさまざまなコーナーがあり、ボランティアはそれぞれのコーナーに分かれます。私はビーズアクセサリコーナーになりました。初めての経験だったので楽しんで作りました。子どもたち(小・中学生、おじいさん、おばあさんに手を引かれた子ども等)から「先生」なんて呼ばれて学校の先生になった気分が愉快でした。我が家の子どもたち、特に男の子は二人とも小学校低学年から野球をやっていたので、こういう文化的な集まりに縁がありませんでした。孫ができて一緒に参加したらさぞ楽しいだろうなあと思いを馳せました。『♪梅は咲いたが 孫はまだかいな〜♪』 **【身体が痒くて辛くありませんか?】**



春のおまつり風景
←私の作ったストラップ



この冬、義母が痒がるので、病院で薬をもらい付けたりしていました。最近、お風呂に入浴剤を入れていないのに気が付きました。

再び入浴剤ビコーゲンを使い始めてからは義母のかゆみは治まりました。ふじやま店で販売しています(サンプルもあります)ので痒みのある方は

是非一度お試しになってはいかがでしょうか。

渡邊啓視

